

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidsaoa, el miércoles día 24 de Mayo de 2017.

El Ayuntamiento de Irun condena el atentado perpetrado en el Manchester Arena

-

- M.A.I.
- IRUN

24 mayo 2017 00:17

El Ayuntamiento de Irun se unió ayer a la condena de la Asociación de Municipios Vascos Eudel ante el brutal atentado terrorista perpetrado el lunes 22 de mayo por la noche, durante un concierto en el Manchester Arena y que causó decenas de muertos. Mediante un comunicado, el Ayuntamiento de Irun se sumó a la condena de Eudel y manifestó «su más absoluta repulsa» ante este ataque, al tiempo que trasladó «el pésame y la solidaridad a las familias de las víctimas, así como a la ciudad de Manchester y a todo el pueblo británico en estos difíciles momentos».

El atentado se produjo a las 22.35 del lunes, al término del concierto que la cantante estadounidense Ariana Grande había ofrecido esa noche en el Manchester Arena y cuando el público del mismo, compuesto en su mayoría por niños y adolescentes, abandonaba el recinto. Ayer por la tarde el balance provisional era de 22 personas muertas, muchas de ellos menores de edad, y 59 heridos.

El Estado Islámico (ISIS) asumió ayer, en un comunicado, la autoría de este atentado. Según la investigación policial, el brutal ataque fue cometido por una persona que murió tras accionar un artefacto explosivo.